



名古屋市新事業支援センター

令和6年9月9日

「整体 はれの樹」の犬塚ユキさんが、「整体 はれの樹」のマーケティング支援をされている「KAMA'S DESIGN」釜澤直子さんと一緒に来所されました。犬塚さんと釜澤さんの会話を聴いていると、本当の意味で信頼し合っているパートナー同士だと微笑ましく感じます。

犬塚さんは、理論に基づいた心地よい整体技術で、施術を受けた皆さんが、生きる時間を、自由に動き、自由に生き、より輝いていただけることを願っているとのこと。その言葉通り、丁寧に寄り添う施術は、「体」だけではなく「心」もほぐしていただけるようです。

そんな犬塚さんから「初めてここを訪れたのが、1年ほど前。何も知らなかった自分が、先生のおかげでここまでやってこれました。継続的に通うことで、自分の「今いる地点」を確認しながら進めることができ、また、抱えている問題や課題に対して、専門家の先生からの的確なアドバイスを頂け、大変心強い存在です。」と、すごく嬉しい言葉を頂きました。

また、センターへ来所いただけるのを楽しみにしております！

「整体 はれの樹」のホームページ ⇒ <https://harenoki-nagoya.com>

「整体 はれの樹」の Instagram ⇒ https://www.instagram.com/stories/seitai_harenoki/

「整体 はれの樹」の特設ランディングページ ⇒ <https://harenoki-nagoya.com/campaign/>

